

ÉDITION SPÉCIALE NOËL

ÉDITO

La Gazette du Molière,
revient pour une édition Spéciale Noël
pleine de surprises...
Avec un grand Concours pour que toi,
ami lecteur, tu puisses te surpasser.

Tu retrouveras dans ce numéro des
interviews surprenantes, des reportages
exclusifs, de la bonne humeur...
Bonne lecture!

NOM D'UNE PIPE !

Le bonhomme de neige en livres installé au CCC
a perdu sa pipe...

Qu'est-elle devenue ?

Nous en appelons à tous les auteurs et à toutes les
auteures pour nous raconter ce qu'il est advenu à
cette pipe.

**La Gazette organise ce mois-ci un grand
concours littéraire ouvert à toutes et à tous.**

Il y aura trois catégories : primaire, collège et lycée.

Le jury se réserve le choix d'élire les textes les plus
sensationnels, les plus marquants, les mieux écrits et
les plus originaux. Les vainqueurs du concours
recevront un superbe prix.

Alors, à vos plumes ! Vos textes sont à déposer au
CCC, auprès de Madame Agathon
et ce avant le 15 décembre 2023, 16h00.

Votre texte devra :

- être dactylographié ou écrit de manière lisible,
- contenir entre 50 et 70 mots
- comporter un titre.

Les résultats seront dévoilés le **20 décembre**.



JE SAIS PAS QUOI LIRREEE...

Ce mois-ci Uncia, Maria et Izabella vous proposent une sélection de livres appropriés à la période à venir et aux événements survenus les semaines passées...

Pendant le premier jeudi du mois de novembre, la **journée contre le harcèlement scolaire** a lieu pour nous prévenir et nous protéger de ce phénomène dangereux, certains livre du CCC poursuivent cette sensibilisation notamment “*Des bleu au cartable*”, “*Mots rumeur mots cutter*” et bien d'autres.

Une autre semaine digne d'intérêt pour les lycéens est celle de l'orientation programmée du 27 novembre au 1 décembre 2023... Au CCC, dans l'espace lycéen, nous avons le kiosque orientation doté des revues Onisep qui permet aux lycéens de s'orienter et de compléter leur parcours avenir.

Et, pour aider les lycéens à choisir leur Spés, un numéro de Phosphore à ne pas manquer... n° 563, du 1er novembre 2023. Le vent de Noël souffle d'ores et déjà dans notre dos et il nous appelle... Pour finir, Noël au CCC avec une grande gamme de livre sur cette thématique comme : *le conte de Noël* ou encore pour les fans le roman policier, *le Noël d'Hercule Poirot* et bien d'autres....

Merci et n'hésitez pas à nous partager vos avis et suggestions de lecture à notre adresse

lagazettedumoliere@lyceefrancaismoliere.es



ÇA BOUGE PAR ICI!

12 élèves de 6e se sont inscrits au Prix des Incorruptibles ...

Organisé par l'association éponyme —agrée par le ministère de l'Éducation Nationale— depuis 35 ans, le **Prix des Incorruptibles** est décerné chaque année par des élèves issus de classes de Maternelle à la Seconde. Ce concours de littérature jeunesse décerné par les jeunes lecteurs consiste à lire 5 ou 6 livres sélectionnés afin d'en élire le meilleur. Un vrai projet citoyen où chaque enfant devra ensuite, en mai 2024, voter pour son préféré...

L'objectif principal des Incorruptibles est de promouvoir la **lecture ludique**.

Les élèves de 6e qui ont souhaité participer à cette **35e édition du Prix Les Incorruptibles** sont venus début novembre au CCC afin d'emprunter les livres participants et retirer leur “**Carnet de Lecture**”. **Nous encourageons tous les élèves du collège à lire les livres de la sélection de cette année et des années antérieures...!**

JE SAIS PAS QUOI FAIRREEE...

Les évènements à ne surtout pas manquer ce mois-ci... À découvrir autour de notre école ! Une sélection de Léon réservée aux lecteurs de la Gazette du Molière.

Musées et expositions

Le mur de Berlin. Un monde divisé → La Sala Castellana 214, de la Fondation Canal, accueille, dès le 9 novembre, la première exposition itinérante d'envergure sur le mur de Berlin. Plus de 300 objets originaux, des vidéos et des témoignages réels de ceux qui ont vécu de part et d'autre du mur pendant près de trois décennies, de 1961 à 1989, y seront exposés. Les billets seront en vente jusqu'au 11 février 2024.



Spectacles et cirque

Les derniers jours de Pompéi. L'exposition immersive → Madrid accueille une exposition immersive qui permet d'en savoir plus sur les derniers jours de la ville de Pompéi, son mode de vie, ses coutumes et sa gastronomie. Cette exposition est ouverte jusqu'au 14 janvier 2024 dans la Nave 16 du Centre d'expériences immersives de l'espace culturel Matadero Madrid.

Brilla Zoo Madrid → Du 23 novembre au 14 janvier 2024, le parc Juan Carlos I devient le plus grand zoo au monde avec Brilla Zoo Madrid, une expérience immersive où plus de 500 sculptures lumineuses d'animaux créent un espace naturel magique pour une balade nocturne en famille ou entre amis.



Meninas Madrid Gallery → Cet automne, du 1er novembre au 15 décembre, les Meninas de Velázquez sont de retour dans les rues de Madrid! Une initiative qui en est à sa 6ème édition en 2023 et qui comprend des statues de 1.80m créées par différents artistes et autres personnalités du monde du spectacle, de la mode, du sport, de la gastronomie ou encore des réseaux sociaux. La carte de Madrid où sont situées les ménines est disponible sur internet.

Lien vers la carte:

<https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1Zn62AnRrlNi7ekafDaTibPX53EH7jas&usp=sharing>



Matilda, la comédie musicale musicale → Du mercredi au dimanche, Matilda, la comédie musicale de SOM Produce présente pour la première fois en Espagne la superproduction inspirée du roman de Roald Dahl, auteur de Charlie et la chocolaterie. Une comédie musicale pour toute la famille au Nuevo Teatro Alcalà. D'une durée d'environ 2 heures, cette œuvre est recommandée à partir de 6 ans et les billets sont en vente jusqu'au 3 décembre.

Marchés de Noël

Marché de Noël de la Plaza Mayor → À la venue de Noël, du 24 novembre au 31 décembre 2023, la Plaza Mayor de Madrid accueille un beau marché jonché de stands hauts en couleurs où l'on peut dénicher toutes sortes de figurines de crèche, de décorations et d'accessoires typiques de Noël, des jouets et des articles de farces et attrapes.



Mercadillo del Gato → Le Mercadillo del Gato, célèbre pour son élégance, ouvre à nouveau ses portes avec plus de 60 stands de différentes provenances qui proposeront des produits de choix : mode, artisanat, gourmet, décoration, accessoires, mode pour enfants, cosmétique, bijoux fantaisie et objets de collection.

À partir du 1er au 10 décembre, une édition spéciale Noël à lieu à The Westin Palace et du 15 décembre jusqu'au 5 janvier sur la Gran Vía.



Illuminations de Noël à Madrid → Chaque année de nombreuses créations ornent les grandes avenues du centre-ville pour Noël. Vous pouvez aller voir les immenses sapins lumineux qui trônent à des points stratégiques de la capitale et des illuminations à chaque coin de rue. Vous pouvez les observer en marchant, en voiture, ou choisir un bus à 2 étages ouvert, le Naviluz, et qui vous fait une visite de toute la capitale illuminée durant la nuit.

Du jeudi 23 novembre au 7 janvier 2024 les horaires des illuminations sont:

- Du dimanche au jeudi: de 18h à minuit
- Vendredis et samedis: de 18h à 1h du matin
- Le 24 décembre et le 5 janvier: de 18h à 3h du matin
- Le 31 décembre: de 18h à 6h du matin



Défilé des Rois Mages → En Espagne, la veille de l'Épiphanie est la soirée la plus magique des fêtes de Noël, en particulier pour les enfants qui attendent avec impatience l'arrivée des Rois Mages chargés de cadeaux. À cette occasion, Madrid organise chaque année dans le centre-ville un grand défilé de chars, la Cabalgata, à l'issue duquel les trois invités d'honneur, Gaspard, Melchior et Balthazar, adressent à l'assistance un message de paix et de solidarité.



ET DANS NOTRE ECOLE ?

Le traditionnel marché de Noël du Lycée Molière est programmé le vendredi 1er décembre, de 14h00 à 19h00.

Nos reporters Laura et Minerva ont interviewé Beatriz, chargée de la communication pour le lycée Molière.

-Bonjour Beatriz. Le marché de Noël existe depuis de nombreuses années, et est très attendu par tous. Quel est l'objectif de cette célébration?

-Beatriz : Son objectif est de faire une fête pour les enfants, leurs parents et également pour tout le monde. Cela permet à la communauté éducative de partager un moment chaleureux et de rencontrer de nouvelles personnes. Il y a entre 40 et 45 stands prévus. Nous pourrions retrouver des activités pour les enfants, avec un atelier de maquillage par exemple...

Cette année a été un succès avec de beaux moments de partage, bercés par les chansons des élèves. Merci à tous !

SOUVENIR DE PROF

Biche gracieuse à biche boiteuse, par Sara

Pour Mme Caravati, professeure de français, il existe une multitude de souvenirs d'enfance qui se gravent à jamais dans nos esprits. L'enfance, ce grand moment où l'on découvre le monde avec curiosité et émerveillement. Ces souvenirs qui sont à la fois un mélange de tendresse et de nostalgie, une sorte de tragédie comique qui devient très précieuse au fil des années.

Il y a parmi tous ces souvenirs, les spectacles de danse classique...

C'est l'histoire d'une petite fille de 10 ans, Claire Caravati. Dans le village paisible où elle vivait, sa passion pour la danse classique occupait une grande place dans sa vie.

Chaque année, avec son groupe de danse, pour le jour du spectacle de fin d'année, elle se rendait avec excitation dans une grande salle de spectacle, majestueuse et magique, avec pour objectif, avec pour objectif d'impressionner le public par sa prestation de vraie biche gracieuse.

Le jour J, avant le spectacle, la petite fille de 10 ans et son groupe d'amis décidèrent d'aller faire une balade à vélo. Lors de cette sortie, ils se lancèrent dans une pente dangereuse, mais très excitante. Bien qu'une partie d'entre eux s'était déjà blessée, elle décida de se lancer à son tour, criant à tue-tête comme une indigène dans cette descente périlleuse.

L'excitation est à son comble mais la situation vira vite au cauchemar lorsqu'elle perdit le contrôle de son vélo, chuta... et finit avec les genoux en sang. C'est ainsi que Claire Caravati, la biche gracieuse alla danser comme une vraie biche boiteuse !

À ton tour de partager des souvenirs !

Ecris-nous à

lagazettedumoliere@lyceefrancaismoliere.es



LA PETITE EXPÉRIENCE

Ce mois-ci, Uncia et Léon vont vous faire découvrir une expérience à réaliser chez vous qui nous a été proposée par M. Paupy. C'est parti !

1. Ouvrir le robinet et faire couler un petit peu d'eau
2. Frotter une règle en plastique contre un pull en laine ou les poils de votre animal de compagnie si vous en avez.
3. Approcher ensuite la règle de l'eau qui coule un peu du robinet mais sans toucher le liquide.
4. Observer ce qui se passe...

La direction de l'eau est modifiée !

LA DRÔLE D'INTERVIEW

RÉALISÉE PAR ROMÉO

Chaque mois, notre équipe va vous faire découvrir une célébrité et ses drôles de pratiques à travers une interview loufoque... Ce mois-ci, Lisa Becker notre reporter loufoque, a obtenu les rares confidences d'un travailleur de Noël qui agit dans l'ombre... Léon, l'un des lutins du père Noël qui a gentiment accepté de venir de loin pour cette interview exclusive!

Lisa -Alors Léon, nos lecteurs ont très envie de savoir dans quelle condition tu travailles? Qu'est-ce que tu fais exactement et quel est ton rôle dans l'usine?

Léon- Alors vois-tu ma chère Lisa, je travaille en moyenne 11h par jour et je n'ai que 3 poses pipi... Je me réveille à 8h et je vais au lit à 23h... Je trouve ce rythme plutôt bien. Je suis parfois dans le rayon assemblage des bras de poupées. C'est très pratique quand tu as besoin de te gratter le dos ni vu ni connu!

Lisa - Mais, où puises-tu autant d'énergie pour travailler?

Léon- Et bien le travail est divisé en plusieurs sections : il y a ceux qui construisent les jouets, ceux qui vérifient les jouets et les emballent, ceux qui préparent les colis et puis enfin il y a mon boulot principal qui consiste à lire les millions de lettres pour connaître avec exactitude ce que veulent les enfants. J'essaie de ne pas me tromper, mais parfois je fais tomber les lettres et je les mélange un peu j'avoue.

Lisa- Haaaa!!! Ça explique pourquoi j'ai reçu une voiture télécommandée quand j'avais demandé des rollers! Je comprends mieux maintenant...

Léon- Je dois avouer que les bonbons magiques du Père Noël me donnent beaucoup de force! Ça m'aide à me concentrer quand même. J'essaie de ne pas trop me tromper. Et puis une voiture télécommandée c'est bien aussi. Si vos lecteurs ont des questions, ils peuvent m'écrire... mais après Noël, car j'ai trop de travail en ce moment!

Lisa- Merci Léon. Cette interview touche à sa fin... Merci d' avoir répondu à nos questions. Je te souhaite un bon retour chez toi, au revoir et joyeux Noël!

Vous pouvez écrire à Léon à

lagazettedumoliere@lyceefrancaismoliere.es



Dessin de Roméo

LE JOUR OÙ... LE 16 DÉCEMBRE

"Blanche-Neige et les sept nains"
de Walt Disney a été présenté pour
la première fois en 1937. Ce film a été le
premier long métrage d'animation et le premier
à utiliser la Technicolor.

ÇA BOUGE DANS NOTRE ÉCOLE !

Ce mois-ci, nos reporters ont retrouvé les 3èmes de retour de leur voyage en Angleterre. Notre envoyée spéciale Maria a recueilli les témoignages de Jimena Carrero Ramirez et de Nina Guzman Lemaitre à leur arrivée, les yeux remplis d'étoiles.

María - Bonjour, nous sommes heureux de vous retrouver. Est-ce-que vous avez aimé l'Angleterre ?

Nina - Oui, car nous sommes allés dans des endroits cools, comme, par exemple, Big Ben.

Jimena - Nous avons découvert beaucoup de nouvelles choses...

María - Qu'est-ce que vous avez visité ?

Jimena - Canterbury, Dover Castle, Canterbury Cathedral ...

María - Et vous avez pu faire ce que vous aviez programmé?

Jimena - Oui, tout!

María - Quelle est la chose que vous avez le plus aimé?

Jimena - Apprendre une nouvelle culture, visiter des monuments...

María - Qu'est-ce que vous avez appris?

Nina - L'anglais, of course!

Jimena - Oui, à communiquer avec d'autres personnes en anglais

María - Quels sont les moyens de transport que vous avez utilisés pour voyager?

Nina - Nous avons surtout voyagé en autobus.

María - Est-ce qu'il y a eu des choses qui vous ont choqué en Angleterre?

Jimena - Oui, c'est un pays qui m'a semblé super radical!

Nina - Tu te couches super tôt et tu te lèves aussi hyper tôt!

María - Dernière question... qu'est-ce que vous avez particulièrement aimé?

Jimena - Les magasins dans l'aéroport sont énormes et tout est super économique! Il y avait tous les styles de magasins, des grandes marques : Cartier, Gucci, Dior et juste à côté des bazars!

María - Merci pour votre témoignage!



Un très beau pays, que notre équipe de reporters rêve de vous faire découvrir dans un prochain numéro.

Tu peux aussi réagir à cette interview en envoyant un mail à

lagazettedumoliere@lyceefrancaismoliere.es

SPORTS

ON TRAVAILLE LES MUSCLES...

Bienvenue dans notre rubrique Sports! Ce mois-ci, notre équipe se mobilise pour vous présenter la nouvelle équipe de Volleyball du Lycée Molière, surnommée “Les Avengers”.

Nous avons été à leur rencontre pour une interview exclusive pour la Gazette du Molière. Des membres de l'équipe se sont prêtés au jeu, au micro de Maria.



Maria- Qu'est-ce qui t'a donné envie de proposer des cours de volley-ball dans notre établissement ?

Avengers- En fait, il n'y avait pas de club de volley-ball à l'école. Je voulais que le lycée ait une équipe car je voyais beaucoup d'élèves en train de jouer dans d'autres clubs, et je souhaitais aussi en entraîner.

Maria- Quels sont tes objectifs pour cette année scolaire ?

Avengers- Je crois que le plus important est de passer un bon moment, de travailler en équipe et de susciter l'enthousiasme des jeunes. Le volley-ball est un grand sport et nous devons l'honorer.

Maria- Qu'attendez-vous de vos équipes ?

Avengers- J'espère qu'elles vont s'amuser, travailler ensemble...et partager de bons moments.

Maria- Qu'est-ce qui est le plus important, selon vous, lors d'un match ou d'un entraînement ?

Avengers- À mon avis, la concentration, l'envie de bien faire et la camaraderie sont les trois piliers les plus importants dans la pratique d'un sport d'équipe.

Maria- Pensez-vous que gagner un match est important pour vous et pour l'équipe ?

Avengers- Non, on apprend beaucoup d'une défaite, même si une victoire c'est toujours mieux pour le moral. On grandit toujours dans n'importe quel type de situation.



MAIS QUI SONT-ILS?

Samedi 11 novembre 2023, au Kolbe, les équipes du club de volley-ball Avengers ont connu un très grand succès lors de leur premier match dans le cadre des inter-collèges et ce dans toutes les catégories! Un grand bravo et une bonne continuation à toutes et à tous!

TRADITIONS DE NOËL

MAIS QUI SONT-ILS?

Notre équipe de reporters composée de Sara et Uncia vous en explique un peu plus sur ces personnages importants de fin d'année. Père Fouettard, Père Noël, et Rois mages, ils n'auront plus de secrets pour vous.

Le Père Fouettard ?

Le Père Fouettard est un personnage traditionnel de Noël connu en France, la Belgique, les Pays-Bas et l'Allemagne. Il est associé à Saint-Nicolas (6 décembre) dans sa tournée de distribution de jouets et de cadeaux et représente un personnage effrayant. Selon la légende, le Père Fouettard est chargé de punir les enfants désobéissants et qui n'ont pas été sages. Ils pouvaient les emmener dans un sac, c'est pourquoi ils en avaient une peur bleue! D'ailleurs, tout est mis en œuvre pour entretenir cette crainte et cette appréhension, à commencer par son apparence : il est décrit étant habillé en noir et avec les traits du visage effrayants.

Et le Père Noël ?

Le Père Noël est une figure légendaire dans la culture occidentale. Selon la légende, il s'agit d'un homme généreux et bienveillant qui apporte des cadeaux aux enfants du monde entier accompagné de rennes et d'un énorme traineau. Il est souvent représenté comme un vieil homme barbu vêtu d'un costume rouge et blanc, avec un bonnet.



Les Rois Mages?

Les Rois Mages sont des personnages de la Bible qui apparaissent dans le récit de la naissance de Jésus-Christ. Selon l'Évangile, ce sont des "Mages venus d'Orient" qui ont suivi une étoile jusqu'à la ville de Bethléem pour rendre hommage à Jésus. Ils se prénomment Melchior, Gaspard et Balthazar. Les Rois Mages sont souvent associés à l'adoration, la sagesse et la reconnaissance. Lorsqu'ils viennent rendre hommage « au Roi des Juifs » ils lui apportent des présents d'une grande richesse symbolique : or, myrrhe et encens. La visite des Rois Mages est célébrée symboliquement douze jours après la Nativité, le 6 janvier, jour de l'Épiphanie.

MICRO-TROTTOIR DE NOEL

Un article de Maria et Izabella pour découvrir d'étonnantes habitudes au Lycée Molière.

Quelles sont tes traditions de Noël?

- Préparer des pizzas avec ma famille et décorer le sapin.
- Je mange avec toute ma famille et l'après-midi on cuisine des cookies et des gâteaux.

Quelles sont vos chansons préférées de Noël?

- *All I Want For Christmas is You* de Mariah Carey
- *Silent Night*

Quel est le cadeau que tu as reçu à Noël et que tu as le plus aimé?

- Une poupée brune avec des couettes et une robe à fleurs.
- Un train électrique.

CALENDRIER DE L'AVENT

Réalisé par Izabella

CHRISTMAS

Calendrier de l'Avent

Envoyez-nous vos jours et activités préférées!!

1 Faites un cadeau pour quelqu'un de spécial en ce mois de décembre!

2 Avant de sortir le sapin, vous devrez créer vos propres décorations DIY!

3 C'est le jour indiqué pour aider quelqu'un à travailler

4 STOP régimes, et mangez plus de cookies

5 Aujourd'hui bataille de boules de neige! Faites votre propre boule pour le sapin et décorez-la!! Acheter une boule transparente, faites la avec du papier journal... Inventez

6 Sortir la laine, les crayons, le carton et l'imagination pour faire votre couronne de Noël pour la porte d'entrée

7 Vous n'avez pas encore décoré pour Noël, c'est le moment de le faire! Servez-vous de vos décorations faites hier.

8 Regardez votre film de Noël préféré. Allez les acteurs, théâtre chez vous! C'est le moment de filmer et d'écrire des histoires.

9 C'est le moment de jouer en famille aux jeux de société, et pourquoi pas créer votre propre jeux de société, jeux avec un matériel (laine, feutres), se servir d'autres jeux pour inventer!!!

10 J'ai tellement de talent que ce que je ne sais pas, je l'invente! Moment d'inventer quelque chose: un jeu sportifs, une liste de missions, un personnages, travaux manuels, histoires !!

11 On voit les séries et les films de Noël pour éclater de rire!! Chez nous on assiste à un concert de Noël, instruments et chants

12 Faites une carte de Noël pour vos amis et famille. Aujourd'hui c'est le jour parfait pour donner une information, un souhait ou un ordre! Faites une affiche chez vous

13 Pourquoi pas faire un comic avec la famille, rigolo et super!! Lire des contes de Noël!

14 Créer une énigme par rapport à Noël à résoudre chez vous.

15 C'est le jour pour rester chez vous et inventer des personnages, des lieux, des conflits et pourquoi pas, des histoires pour raconter ce soir!

16 Faites un tutoriel/concours de dégustation avec les plats de Noël les plus chouette!

17 Journée sportive: gymnastique, yoga footall, basket et après l'entraînement, un super match en famille!! Allez il faut essayer!!

18 Il faut écrire une histoire sur un Noël terrifiant, rigolo et surtout imaginatif! Créer votre propre histoire irréaliste sur un Noël du passé!!

19 Allez, c'est l'heure de danser. Moment d'organiser ce concours de danse chez vous!

20 C'est le moment pour écrire toutes ces aventures de cette année, les bons moments et les raconter!!

21 Profitez d'une nuit douillette avec vos proches et faites-vous plaisir.

22 On y va! Chasse au trésor chez toi! Regardez dans la page.... pour vous aidez à l'organiser

23 Essayez d'imiter les moments que vous avez eu cette année et y prenez des photos

24 Organisez une séance de photos sur le thème de ces vacances avec votre famille.

25 Celui qui chante...enchante". Journée pour chanter des chants de Noël. et concours de chants karaoke!!

26 le Père Noël arrive!!

QU'EST-CE QU'ON MANGEEEE?

Lilou a interrogé des enseignantes de primaire pour savoir ce qu'elles mangeaient le jour de Noël... Parce que oui, les profs ont une vie en dehors de l'école!

Menu de Noël de Valérie Keravec

Entrée : Fruits de mer

Plat Principal : Mouton

Dessert : Poire Belle-Hélène



Menu de Noël d'Aurélié Delaporte

Entrée : Foie gras et champagne

Plat Principal : Dinde farcie aux marrons

Dessert : Figs farcies à la pâte d'amande.

Et toi, que vas-tu déguster à Noël? Envoie les photos de ton repas de fête par mail à

lagazettedumoliere@lyceefrancaismoliere.es



QU'EST-CE QU'ON REGARDEEEEE?

Pour Noël, on a tous nos films fétiches, certains incontournables pour passer un Noël digne de ce nom. Nos reporters Léon et Uncia ont compilé les meilleurs pour toi, cher lecteur.

- « MAMAN J'AI RATÉ L'AVION » (1990)
- « GREMLINS » (1994)
- « SUPER NOËL » (1994)
- « LE GRINCH » (2000)
- « LE PÔLE EXPRESS » (2004)
- « NIKO, LE PETIT RENNE » (2008)
- « L'APPRENTI PERE NOËL » (2010)
- « LES 5 LÉGENDES » (2012)
- « SANTA & CIE » (2017)
- « LES CHRONIQUES DE NOËL » (2018)
- « LA LÉGENDE DE KLAUS » (2019)

QU'EST-CE QU'ON ÉCOUTEEEE?

Celia et Iñigo nous ont rassemblé les meilleurs titres pour passer un Noël en rythme.

Les chansons qui parlent de Noël:

Jingle bells rock

Vive le vent

White Christmas

Les dernières sorties du moment à écouter :

Sia/ Furler : Gimme Love

Doja cat : Paint the Town red

Louane: Pardonne-moi

OneRepublic: Runaway

Et le podcast à suivre : **Titania**.

Une série espagnole avec des intrigues palpitantes. À découvrir au plus vite!

NOËL À TRAVERS LE MONDE

Avant de parler des différentes façons de fêter le Nouvel An, il faut savoir que le 31 décembre est le dernier jour de l'année du calendrier grégorien utilisé dans la majeure partie du monde. Il marque le passage à une nouvelle année et est donc souvent associé à des célébrations et des festivités.

Chaque pays à sa tradition, ses coutumes, ses plats traditionnels, et surtout leur culture unique. Nos envoyées spéciales Sara et Uncia ont enquêté pour vous.

Cuba

Cuba fête de nouveau Noël depuis peu de temps car suite à une révolution gouvernementale, il a été interdit. Étant à la base une fête religieuse, puis suite à une visite du Pape II, elle a été réintroduite dans leur culture en 1998. Dès les premier jour de décembre, la crèche de Noël est installée. Là-bas, Noël est une fête familiale où tous les membres se retrouvent autour d'un délicieux porcelet tout en écoutant de la bonne musique qui se trouve ne pas être principalement de Noël. Les enfants Cubains reçoivent leur cadeau des rois mages tout comme chez nous le 6 janvier.

Chine

Noël se trouve ne pas être très répandu en Chine. En effet, Noël étant à la base chrétien, et la Chine ayant une toute autre religion, elle ne la fête que très rarement. Malgré cela, suite à la mondialisation, cette fête s'exporte dans cette partie du monde pour des raisons commerciales. Noël est plutôt une façon de montrer entre amis et proches à quel point ils sont aimés. Une de leurs traditions notamment est de s'offrir des pommes emballées dans du papier de toutes les couleurs. Le Père Noël est représenté en train de jouer du saxophone, accompagné de ses sœurs elfes.

Nigeria

Noël est une fête très appréciée au Nigeria, pays situé en Afrique de l'Ouest, où les traditions chrétiennes sont bien ancrées.

L'une des plus importantes de Noël est la préparation du **Benne**, un repas spécial servi le jour de Noël. C'est est un festin composé de plats traditionnels nigériens tels que le riz jollof, l'igname, le poulet braisé et diverses autres spécialités locales.



Les Nigériens aiment décorer leurs maisons pendant la période de Noël. Elles sont ornées de guirlandes, de lumières colorées et de figurines de crèche. Les Nigériens utilisent également des décorations traditionnelles faites à la main, comme des masques en bois sculptés, des tissus colorés et des poupées en argile. Les maisons et les rues se transforment en une symphonie de couleurs et de lumières pendant cette période festive.



NOS ÉLÈVES ONT DU TALENT!!!

Quelle surprise de découvrir de quel bois sont fait nos élèves... ou plutôt de quel Métal précieux !

Un texte de M. Atanian, qui a été notre envoyé spécial sur place pour toi ami lecteur.

Un petit concert de Métal, ça vous tente ?

Samedi 24 novembre, Jorge de La Rosa et son groupe KAOS ont donné un concert à Carabanchel dans la Sala Sixx. Résultat : ils ont fait salle comble.

Alors si vous aimez le Métal, ses extrémismes sonores et l'énergie maximale des salles chauffées à blanc, sachez que Jorge offrira de nouveaux concerts avant le mois de juin. Croyez-moi, vous passerez une soirée inoubliable.

Et si vous vous demandez encore les raisons pour lesquelles on appelle cette musique le Métal ?

La réponse est sans équivoque. C'est parce que, lorsqu'il joue de la batterie, Jorge a de l'or dans les mains !

Tu as envie de partager ton incroyable talent?

N'hésitez pas à nous écrire à

lagazettedumoliere@lyceefrançaismoliere.es



LES ÉPOPÉES DE JB... OU LES AVENTURES DU PETIT MOLIÈRE AU LYCÉE

Une bande dessinée de Roméo



À TABLLLEE !!!!

Chers lecteurs, pour cette rubrique gourmande, qui sent bon la cannelle et le chocolat chaud au coin de la cheminée, Alice nous propose des **Cinnamon Rolls** (ou roulés à la Cannelle). Miam miam, on s'en lèche les doigts!

INGRÉDIENTS

Pour la pâte:

- 190g farine
- 50g sucre
- 1 petite cuillère de vanille
- 1 oeuf
- 160ml de lait
- une pincée de sel
- environ 10g de levure chimique (ou un sachet)

Pour le mélange à la cannelle:

- 50g beurre
- 50g sucre brun
- 25g cinnamon (bâtonnet de cannelle)



Pour le glaçage:

- 100 g de sucre glace
- 2 cuillères à soupe de lait (tout dépend la consistance du glaçage)

PRÉPARATION

1. Commencez par mélanger les ingrédients secs: farine, sucre, sel et vanille (sauf la levure!). Puis ajoutez l'œuf, le lait, la levure et le beurre. Modelez manuellement la pâte durant 10 minutes environ, puis couvrez et laissez reposer durant 2h à température ambiante.

2. Préparez le mélange à la cannelle : pour cela, mélangez simplement la cannelle avec le sucre brun.

3. Après 2 heures, étalez la pâte au maximum (utilisez une grande surface), badigeonnez le beurre, préalablement fondu, à l'aide d'un pinceau de cuisine. Puis versez le mélange à la cannelle dessus et roulez la pâte jusqu'à obtenir un rouleau puis coupez régulièrement (tous les 4cm à peu près). Placez-les sur une plaque, puis laissez reposer 1 heure.

4. Faites cuire au four à 170°C pendant 23 minutes. Pendant ce temps préparez le glaçage.

5. Une fois la cuisson terminée et les roulés refroidis, servez avec le glaçage.

Bon appétit ! N'hésite pas à nous envoyer par mail les photos de tes recettes les plus gourmandes de Noël à notre adresse lagazettedumoliere@lyceefrançaismoliere.es



Ne pas jeter sur la voie publique

**Retrouvez votre journal préféré
le mois prochain!**

N'hésitez pas à nous écrire à lagazettedumoliere@lyceefrançaismoliere.es